

<https://catholicherald.co.uk/us-cardinal-says-dignitas-clarifies-that-lgbtq-catholics-are-loved-but-the-churchs-moral-teachings-rules-still-apply/?swcfpc=1>

## CARDENAL ESTADOUNIDENSE DICE QUE 'DIGNITAS INFINITA' ACLARA QUE LOS CATÓLICOS LGBTQ SON AMADOS PERO LAS ENSEÑANZAS MORALES DE LA IGLESIA AÚN SE APLICAN

*Elise Ann Allen/Crux*

*11 de abril de 2024 a las 10:00 am*



ROMA – El Cardenal Wilton Gregory de Washington, DC, ha elogiado el nuevo documento del Vaticano sobre la dignidad humana como un “resumen bienvenido” de las enseñanzas de la Iglesia, especialmente en temas como la teoría de género y el transgénero.

Hablando con Crux Gregory dijo que el documento, publicado el 8 de abril y titulado *Dignitas Infinita*, hace un buen trabajo al resumir la enseñanza moral y doctrinal de la Iglesia, y que cuando se trata de la comunidad LGBTQ+, el Papa Francisco ha “dejado en claro que tiene un gran amor y cariño y respeto hacia las personas que tienen una orientación sexual diferente”.

Para aquellos que dicen que el Papa debería aprobar todo comportamiento LGBTQ+, Gregory dijo que “no puede si quiere ser fiel a la historia y las enseñanzas de la Iglesia. No puede ignorar la historia de nuestra fe, pero puede llamarnos a ser respetuosos de los demás, pero también a invitarlos a ver, apreciar y aceptar la enseñanza moral de la Iglesia”.

“El padre más amoroso, al menos en mi propia experiencia, [y] observándolo en otras situaciones, escucha con el corazón de un padre a su hijo, pero no cree que el niño obtenga todo lo que pide”, afirmó. dicho.

Gregory, que se encuentra en Roma para asistir a la Cena Anual del Rector del Pontificio Colegio Norteamericano, durante la cual se le entregará el Premio del Rector, también abordó cuestiones raciales y el Sínodo de los Obispos sobre la Sinodalidad, que concluirá en octubre en Roma.

También habló sobre las tensiones entre la Iglesia en Estados Unidos y Roma, y sobre la intersección de la fe y la política mientras Estados Unidos se prepara para las elecciones presidenciales a finales de este año.

A continuación se presentan extractos de la entrevista de *Crux con el cardenal Wilton Gregory*:

**Este es un año electoral en los Estados Unidos. En cuanto a la compleja intersección entre fe y política en los Estados Unidos, ¿cuál cree que es el equilibrio correcto y cuál es la posición de la iglesia estadounidense al respecto?**

Siempre ha habido una discontinuidad, al menos en mi lectura de la historia de Estados Unidos. La religión debe ofrecer la visión moral de la sociedad. Creo que el carro ha ido delante del caballo y, en algunos casos, el entorno político ofrece ahora una visión moral para la sociedad, y no creo que esa sea la mejor manera en que las organizaciones y estructuras religiosas pueden servir mejor a la sociedad.

Sé que a quienes participan en la vida pública les gusta encontrar ganchos que puedan utilizar para promover su propia opinión política y social, pero el Evangelio no es un gancho, el Evangelio es un desafío y cuando perdemos eso de vista, estamos en problemas y la sociedad está en problemas.

**¿Qué crees que se puede hacer para cambiar eso, para que la fe informe a la política y no la política informe a la fe?**

Creo que debemos reconocer las limitaciones de ambos. Las limitaciones de la vida política que no siempre respeta a la persona humana, a veces está tan influenciada por el lucro que pone en duda la dignidad del ser humano, y la religión realmente no debería ser la única voz en la arena pública. Deberíamos escuchar a las personas, sus aspiraciones, sus esperanzas, sus sueños, su historia.

Espero que en el futuro, probablemente no en mi vida, podamos llegar a una situación en la que ambas estructuras sociales vean el valor de la otra y no intenten comprometer a la otra.

**Se acerca la sesión final del Sínodo de Obispos sobre la sinodalidad, entonces, ¿cómo se está preparando para ello y qué temas cree que son los más importantes para llevar a la mesa?**

En la Arquidiócesis de Washington, he sido muy afortunado de contar con un equipo de liderazgo que encabezó las conversaciones, redactó los informes e involucró a la gente. Tuvimos cuatro sesiones de escucha de seguimiento, pude asistir a dos de las cuatro.

Uno fue con nuestro consejo pastoral arquidiocesano, que fue una conversación espléndida. Para algunos de ellos fue la primera vez que tuvieron la oportunidad de sentarse con su obispo, abrir sus corazones y decir lo que tenían en mente, lo que les confundía y con lo que no estaban de acuerdo.

Tuvimos una sesión de seguimiento. En esa sesión de seguimiento surgieron un par de cosas. Una es la necesidad de ir más allá de “la descripción parroquial de lo que significa ser miembro de una parroquia”, ¿está usted registrado, porque muchos de ellos dijeron...hay miles de personas que se consideran católicas pero no están asociadas con una

parroquia determinada, y necesitamos encontrar maneras de reconocerlos, invitarlos, escucharlos, porque ellos también tienen una voz y una perspectiva importante sobre lo que significa practicar y vivir la fe.

La otra cosa que surgió de esa segunda sesión con el consejo pastoral fue que nuestro pueblo quiere una relación más estrecha con su obispo. Quieren ver a su obispo no sólo en la confirmación y en el cincuentenario de la parroquia. Soy afortunado, tengo tres auxiliares maravillosos y, a medida que dividamos las cosas, espero brindarles esas oportunidades.

Mi trabajo tiene dos dimensiones: una dimensión pastoral, lo que significa que celebro, oro y estoy en medio de mi pueblo, y luego responsabilidades administrativas. Sé que es necesario atender la dimensión administrativa, pero les digo la verdad, la parte más satisfactoria de ser Arzobispo de Washington es estar en medio de la gente.

Volviendo a las sesiones de seguimiento, hubo otros dos ambientes, uno fue invitar a nuestros adultos jóvenes, en edad universitaria y católicos del Centro Newman, a participar en la segunda ronda de escucha, y luego invitamos a los descendientes de los esclavizados, muchos de los cuales ya habían expresado el deseo de reubicar su historia y que la Iglesia reconociera su papel en este legado y herencia tan pecaminoso de los Estados Unidos.

**En lo que respecta al sínodo, el Papa Francisco realmente ha enfatizado la importancia de escuchar y conversar en el espíritu. ¿Le ha resultado útil este “nuevo estilo” del sínodo? ¿Ha sido fructífero, en su opinión?**

Tiene... hablar del deseo frecuentemente expresado por el Papa Francisco de tener un diálogo permanente con la gente, escucharlos e invitarlos a hablar, ambas son empresas arriesgadas. Si le pides a la gente que te diga lo que realmente hay en su corazón y en su mente, probablemente escucharás algunas cosas que son discordantes y tal vez dolorosas, pero siempre informativas, porque entonces sabrás cuál es el corazón de la iglesia, porque tu gente te están diciendo honestamente lo que anhelan y lo que esperan, y lo que les molesta.

Parte del proceso sinodal no es simplemente hablar, es abrir los oídos y el corazón para captar lo que realmente se dice más allá de las palabras, para escuchar a una persona. Creo, y ciertamente de acuerdo con el deseo del Santo Padre, no es simplemente escuchar palabras, es escuchar esperanzas y sueños, heridas, dolores, que la gente compartirá contigo si creen que los escucharás honestamente. Si creen que no vas a escuchar, ¿de qué me sirve decirte lo que hay en mi corazón, si no creo que realmente vas a poder captarlo o no quieres? para captarlo hay que escuchar las palabras y no el alma de las personas.

**Algunos de los temas de discusión más importantes y que atrajeron la mayor atención de los medios fueron las mujeres y las cuestiones LGBTQ. ¿Cuán prominentes son estos temas en la sala del sínodo versus lo que se ve en los medios de comunicación, y qué importancia cree usted que es, mientras la Iglesia está teniendo un debate global sobre estos temas, que el Vaticano emitiera ayer un documento sobre la dignidad humana que toca ¿Sobre la teoría de género y el transgenerismo?**

Creo que el documento *Dignitas Infinita* es un resumen bienvenido de las enseñanzas morales y doctrinales de la iglesia. Es global en su contexto y comienza con el significado, la dignidad incuestionable –se cuestiona, pero [no] desde la perspectiva de la Iglesia– que tiene todo ser humano, desde el comienzo de la vida hasta su conclusión. Creemos que la persona humana tiene un valor y una dignidad humanos inviolables, que nunca se pierden, a veces se ven comprometidos, pero nunca se pierden.

¿Cómo está reaccionando el Papa Francisco o, al menos, qué transmite su comportamiento en términos de su propia comprensión de estos temas y su propio enfoque? En primer lugar, ha colocado a las mujeres en lugares más destacados de la Santa Sede que cualquiera de sus predecesores... ahora hay más mujeres involucradas en los aspectos diarios del liderazgo de la Santa Sede que nunca antes. Creo que también espera que en las iglesias locales

haya una reacción similar, que las mujeres simplemente no sean voces, sino la inteligencia y la sabiduría espiritual que las mujeres aportan.

En términos de su acercamiento a la comunidad LGBT, también dejó en claro que siente un gran amor, afecto y respeto por las personas que tienen una orientación sexual diferente. Ahora bien, hay quienes dirán, “lo que debería haber hecho es aprobar toda la actividad comportamental de ese grupo”. Bueno, no puede hacerlo si quiere ser fiel a la historia y las enseñanzas de la Iglesia. No puede ignorar la historia de nuestra fe, pero puede llamarnos a ser respetuosos de los demás, pero también a invitarlos a ver, apreciar y aceptar la enseñanza moral de la iglesia.

El documento, al final, dice que puede haber otros temas que necesiten mayor discusión y otras áreas de la vida humana y la interacción social que no se abordan específicamente, pero creo... sienta las bases para que se planteen estos otros temas. .

**¿Qué le diría a las personas que quizás están confundidas acerca de las acciones del Papa en términos de acercamiento a LGBTQ, o que piensan que ha sido incoherente? Pidió una mayor acogida, autorizó bendiciones para las personas en relaciones entre personas del mismo sexo, pero ahora calificó la teoría de género y el transgénero como grandes peligros para la sociedad.**

Yo diría, en primer lugar, que su respeto, su amor por las personas y la comunidad LGBTQ ya está documentado, pero también tiene que llamarlos a una conciencia más profunda de la Iglesia a la que quieren pertenecer, a la que pertenecen. No sólo quieren pertenecer, sino que pertenecen, y sus principios de visión moral.

Utilicé esto en una de mis sesiones de escucha en la Arquidiócesis de Washington. Dije que el padre más amoroso, al menos en mi propia experiencia, pero al verlo en otras situaciones, escucha con el corazón de un padre a un hijo, pero no No creo que el niño obtenga todo lo que pide.

*Foto: El cardenal Wilton Gregory pronuncia su homilía durante la misa del Domingo de Pascua en la Catedral de San Mateo Apóstol, Washington, DC. (Crédito: Patrick Ryan/Catholic Standard, Arquidiócesis de Washington, vía Crux).*